

37. Generalversammlung des Fachvereins Architektur & Kultur A&K am 6. Oktober 2007

Die Generalversammlung 2007 fand im Rahmen der Exkursion "Alpine Architektur" am Samstag, 6. Oktober 2007, im Hotel Marsöl in Chur statt. Anwesend waren 27 Mitglieder und 4 Gäste. Zu behandeln waren vor allem die statutarischen Geschäfte.

Nach der Begrüssung und der Genehmigung des Protokolls der letzten GV legte der Präsident Matthias Hubacher den Jahresbericht in illustrierter Form vor, mit einem Rückblick auf die im Vereinsjahr durchgeführten Reisen und Exkursionen und Informationen über die Verleihung der SIA-Preise an den Hochschulen von Lausanne, Mendrisio und Zürich, die Tagung "Entwurfskonzepte und Naturgefahren" und die weitgehende Zusammenlegung von Bulletin und A&K-Homepage, sowie über die im kommenden Jahr vorgesehenen Aktivitäten.

Wilfried Reininger präsentierte als Quästor die Vereinsrechnung 2006, die mit einem leichten Ausgaben-überschuss von Fr. 358.56 abschliesst. Das relativ grosse Vermögen des Fachvereins und der im vergangenen Jahr sehr hohe Wertschriftenertrag waren Gegenstand einer kurzen Diskussion. Nach der Verlesung des Berichts der Rechnungsrevisoren Rolf Lüthi und Monica Aczel genehmigte die Versammlung die Rechnung einstimmig und erteilte dem Vorstand durch Akklamation Décharge. Auch das Budget für 2008 wurde einstimmig genehmigt.

Daniel Gerber, Vizepräsident der SIA-Berufsgruppe Architektur, orientierte anschliessend über die aktuellen Wirkungsgebiete der Berufsgruppe: die Erarbeitung von Berufsbildern, die Mitarbeit bei der Revision der Norm SIA 118 und der Allgemeinen Bedingungen Bau (ABB), sowie bei der Entwicklung der crbox des CRB. Obschon die Berufsgruppe Architektur die Anliegen unseres Berufsstandes in die Gremien des Gesamtvereins einbringt, wird sie von aussen nur wenig wahrgenommen.

Matthias Hubacher erinnerte zum Schluss der GV daran, dass im vergangenen Jahr Bestätigungswahlen des Vorstandes für eine zweijährige Amtsdauer stattgefunden haben. An der nächsten GV im Jahr 2008 wird das Traktandum Wahlen wieder aktuell sein.

Beim anschliessenden Apéro und Mittagessen war Zeit, im persönlichen Gespräch, Anregungen und Meinungen zu den Aktivitäten des Fachvereins und des SIA auszutauschen, bevor dann am Nachmittag die Gruppe der Exkursionsteilnehmer in Richtung Engadin weiterreiste.

Klaus Fischli

